

# 東宝見聞録

## 福森先生、お世話になりました

9月30日付けで退職されました福森 利昭先生(音楽)の辞任式が行われました。最後のご指導の中で、鹿屋体育大学の田口先生の言葉を引用されて、私たちにエールを送ってくださいました。



「天が味方する人になれ」

田口先生のこの言葉を私は、素直に人の言葉を聞き入れて、素直に自分を見つめ直すことができる人になることだと思っています。やりたいことだけをするのではなく、やらねばならぬことを自らやる。人として当たり前のことをきちんとしてから、やりたいことをする。そうすると天の前に周りの人が味方になってくれます。自分たちの幸せな人生を切り拓いて下さい。

鹿児島東高校は明るくまとまりのある学校です。誇りの持てる学校を皆で作って上げていってください。

10月1日より、有村 恵(ありむら めぐみ)先生(音楽)が復職されました。これからよろしくお願ひします。

## いじめ問題を考える

9月28日から1週間、いじめ問題を考える週間が本校で設定され、それに伴い9月30日7限目にいじめ問題を考える合同LHRが実施されました。いじめの定義や最近の事例を紹介した後、DVD「いじめをノックアウト」を視聴しました。DVDの内容は、クラスづくりやSNSでのトラブルなど、生徒にとっては自分たちの身近に起こりえるものであり、真剣な表情で学んでいました。これからはいじめは許さないという気持ちを持って、学校生活を送ってほしいです。 (生徒指導部)

## 6校連合で初出場!

第137回九州地区高等学校野球鹿児島県大会へ本校野球部とお隣の鹿児島高等特別支援学校が6校連合チームとして出場しました。人数が少ない中でグラウンドを共用し、一緒に汗を流して練習してきたので、試合に出ることができた時には、今までの連合チームとはまた格別な思いがありました。試合は加世田高校に4-1で負けましたが、これからも両校で頑張っていきたいと思ひます。 (野球部)

## 特別支援学校 夢の公式戦



朝日新聞より

肩を組む鹿児島特別支援(Kの頭文字の帽子)と鹿児島東の部員たち

## 좋은 소식 (よいニュース)

### \*表彰おめでとう\*

- ・第8回南日本ジュニア美術展  
入選 1年2組 深川 さん(油絵・陶芸)  
3年2組 四元 さん(油絵)
- ・第59回鹿児島県高等学校新人陸上競技大会  
男子ハンマー投げ 第3位 2年3組 瀧田 くん  
(九州大会出場)



もうすぐ中間考査!!  
13日~15日

